

Kinderturnfest in Istein und Efringen-Kirchen am 06. Juli 2025

Bei warmen Sommerwetter machte sich eine Gruppe grosser und kleiner Turner*Innen und Leichtathlet*innen des TV Hausen nach Istein und Efringen-Kirchen auf um ihr Können zu testen und zu zeigen. Sie packten kurzerhand ihre Eltern ein sowie ihre Trainerinnen Elke Seger und Jessica Morath. Weil ihnen das noch nicht reichte, wurden auch noch Ute Rapp, Denise Rapp und Denis Hubing eingepackt, damit der TV Hausen auch mit Kampfrichtern glänzen konnte.

Früh morgens um 8:30 Uhr gingen die Wettkämpfe dann auch schon los. Für die vielen Ameisen im Bauch war diese Uhrzeit perfekt, damit die Nervosität schnell ein Ende fand. Die Turn-Wettkämpfe fanden in der Festhalle und der Allianzhalle in Istein statt. Diese absolvierten im Geräte 4-Kampf 11 Mädchen im Alter zwischen 7 und 9 Jahren der Gruppe von Jessica Morath. Für viele war es sogar der erste Wettkampf ihres Lebens. Auch ihre Übungsleiterin feierte an diesem Tag Premiere als Trainerin bei einem Wettkampf und hatte mindestens genauso viele Ameisen im Bauch wie ihre Kinder.

Für die 11 Kinder aus der Gruppe von Elke Seger ging es nach 2 Geräten im Turnen, dann weiter ins Stadion nach Efringen-Kirchen für 2 Disziplinen der Leichtathletik. Die Kinder gaben ihr Bestes trotz mehrmaligem Versagen der Technik. Dies führte dazu, dass manch ein Kind die doppelte oder sogar dreifache Distanz rennen musste bis die Zeitmessung wieder funktionierte.

Am Ende des Tages konnten sogar Podiumsplätze erzielt werden. Melina Berger erreichte im Geräte 4-Kampf ihrer Altersklasse den 3. Platz. Florian Günther konnte im Wahlwettkampf Misch (2 Disziplinen Turnen, 2 Disziplinen Leichtathletik) ebenfalls die Bronzemedaille in Empfang nehmen. Bei Tabea Kundlacz wurde es sogar im Wahlwettkampf Misch silbern. Sie erreichte in ihrer Altersklasse den 2. Platz. Wir gratulieren euch ganz herzlich zu eurer hevorragenden Leistung.

Ein spannender und erfolgreicher (erster) Wettkampf ging somit zu Ende.



Der TV Hausen und vor allem ihre Übungsleiterinnen sind ganz besonders stolz auf die Leistung jedes einzelnen Kindes!